

Berufsmesse Zürich 20.11.2018 bis 24.11.2018

Jährlich findet im November die Berufsmesse im Kanton Zürich statt.

Die Lernenden des Lehrbetriebsbundes nehmen am Stand von focus MEM teil und stellen ihren Lehrberuf «Kauffrau/Kaufmann EFZ» vor.

Andere Lernende stellen ihre Berufe auch vor:

- Elektroniker/in
- Polymechniker/in
- Kaufleute
- Automaten/in
- Anlagen und Apparatebauer/in
- Konstrukteur/in

Viele Besucher – Kinder, Eltern, Grosseltern kommen und informieren sich an der Berufsmesse.

Was ist eine Berufsmesse genau? An der Berufsmesse werden diverse Berufe, von Gesundheit über Lebensmittel bis Gartenbau präsentiert. Man kann auch neue Berufe entdecken. Schüler können einen Einblick erhalten, falls sie noch nicht wissen, welche Lehre sie absolvieren möchten.

Die Personen, welche für den Beruf zuständig sind, haben meistens etwas vorbereitet, damit sie den Beruf genauer vorstellen können. Viele Schüler sind fasziniert von den verschiedenen Tätigkeiten.

Wir haben die Berufsmesse freundlich und kompetent absolviert und hoffen, das nächste Jahr wiederholen zu dürfen.

Es war eine erfolgreiche Berufsmesse in Zürich.

Lernender Kaufmann im 2. Lehrjahr